

Martes 25 de Abril de 2006

El Financiero

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146482>

Presenta hoy el MexDer nuevo Índice de Volatilidad

(Isabel Mayoral Jiménez)

El Mercado Mexicano de Derivados (MexDer) presentará hoy el Índice de Volatilidad México (Vimex), el cual mide la volatilidad implícita del mercado de capitales en el corto plazo, por medio de las opciones del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) listadas en el MexDer. En países desarrollados, estos indicadores son muy seguidos por los inversionistas institucionales, al ser una herramienta que contribuye en la toma de decisiones de quienes participan activamente, no sólo en los mercados de derivados, sino también en los de contado. De acuerdo con el MexDer, la volatilidad y el riesgo son algunos de los términos más utilizados para asociar la pérdida que puede registrarse al participar en los mercados financieros.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146582>

Saluda el FMI nueva ley presupuestaria de México

Alicia Salgado / enviada

WASHINGTON, DC, 24 de abril.- La nueva Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria es un paso importante para darle objetivos de mediano plazo a la posición fiscal de México, afirmó Carolina Atkinson, directora en el Fondo Monetario Internacional (FMI) encargada de la supervisión del artículo cuarto para nuestro país. "Aunque se ha avanzado en la consolidación fiscal y en la disciplina macroeconómica, y ambos factores han fortalecido la estabilidad de la que goza la economía en una perspectiva de plazo, siempre continuará el debate sobre cómo hacer un mejor uso de los recursos petroleros de México para consolidar más las finanzas públicas."

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146594>

Enrachada la BMV; logra su decimosexto récord del año

Leticia Hernández Morón

Al iniciar la semana, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) alcanzó su decimosexto récord del año y el cuarto consecutivo, en espera de positivos reportes trimestrales. El peso y los réditos reaccionaron al relajamiento de la política monetaria por parte del Banco de México (Banxico) el viernes, cuando permitió una baja en la tasa de fondeo bancario a un día, a 7 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV ganó 0.12 por ciento, a 20 mil 198.71 unidades, su cuarto cierre consecutivo en máximo histórico -lo que no se veía desde principios de diciembre-, con lo que acumula en el año un rendimiento de 13.46 por ciento, contra 5.77 por ciento del Promedio Dow Jones de la Bolsa de Nueva York.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146570>

Integración tecnológica, el futuro

José de Jesús Guadarrama H.

En los últimos diez años las empresas de telecomunicaciones han experimentado más cambios que cualquier otra industria. Tres han sido los principales ejes que han marcado las modificaciones: el ámbito tecnológico, el modelo de negocios, y ahora las Tecnologías de la Información (TI). Miguel Cruz, director de consultoría de ventas de Oracle México, señaló que en solo diez años se ha pasado de una industria con redes separadas para cada servicio hacia la convergencia de redes y la integración de ofertas. Así, hoy es posible ver redes de nueva generación, triple play, y una explosión de las comunicaciones móviles, aunque la integración de tecnologías y plataformas se ha convertido en un nudo financiero.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146607>

Descontento del sector por iniciativa de Ley de Turismo

Claudia Alcántara

A tres días de que finalice el último periodo de sesiones de la LIX Legislatura de la Cámara de Diputados, el grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) intentará llevar al pleno una nueva Ley General de Turismo, que pretende abrogar la Ley Federal de Turismo publicada en el Diario Oficial de la Federación el 31 de diciembre de 1992. Según el documento, cada entidad y municipio podrá expedir su respectiva ley de turismo, mientras que la Ley General de Turismo dictará la directriz global, con el fin de evitar políticas encontradas. De acuerdo con la exposición de motivos, las decisiones de la actividad turística se encuentran concentradas en la Federación, "haciendo poco funcional la toma de decisiones en los centros turísticos".

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6>

Pide Economía frenar reformas a Ley de Inversión Extranjera

Ivette Saldaña

Un grupo de representantes de la Secretaría de Economía (SE) intensificó el cabildeo entre los diputados para evitar que se aprueben las modificaciones a la Ley de Inversión Extranjera, ya que el gobierno federal considera que esos cambios

desalentarán las inversiones en nuestro país. Al igual que las cámaras de comercio de Europa, Japón y Estados Unidos, funcionarios de la Subsecretaría de Normatividad, Inversión Extranjera y Prácticas Comerciales Internacionales de la SE se reunieron con los presidentes de las comisiones de Economía y de Hacienda, los diputados Manuel Ignacio López y Gustavo Enrique Madero, respectivamente, para presentarles los argumentos en contra de esa iniciativa.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146589>

Mantendrá OPEP sin cambios la producción de crudo

LONDRES, 24 de abril.- El precio del petróleo cayó hoy aproximadamente 2.5 por ciento luego de que la OPEP prometió continuar produciendo casi a su máxima capacidad, pero la pérdida fue limitada debido a que el grupo reconoció que no puede enfriar el candente mercado. El crudo liviano estadounidense retrocedió 1.84 dólares, a 73.33 dólares el barril, distanciándose del máximo histórico de 75.35 que marcó el viernes. Mientras, en Londres el Brent perdió 1.57, a 73 dólares el barril.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146591>

Al gusto de industriales, ley de desarrollo en cafeticultura

La versión de la Ley de Desarrollo Sustentable de la Cafeticultura, que votará en breve el pleno del Senado, eliminó los elementos fundamentales relacionados con calidad -presentes en la minuta aprobada hace un año por la Cámara de Diputados-, que respondían al interés de los productores del aromático. Las comisiones de Agricultura, Desarrollo Social y Estudios Legislativos de la Cámara alta avalaron el texto que votará el pleno; lo hicieron después de una serie de consultas y foros con industriales, comercializadores y productores.

Pero según los agricultores cafetaleros, la versión no responde a nada de lo que ellos propusieron, y en algunos casos - como la estructura institucional prevista en la Ley- se plasmaron conceptos que ni siquiera fueron discutidos y que crean confusión en esta rama productiva.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146592>

Pide Corea trato preferencial en el sector industrial

Ivette Saldaña

En el marco de las negociaciones para el Acuerdo Estratégico de Complementación Económica, Corea solicitó preferencias arancelarias en sectores industriales que resultan sensibles para los mexicanos. A su vez, en el intercambio de listas de peticiones durante la segunda ronda de conversaciones, nuestro país sólo pidió acceso para productos agrícolas, añadió el director general de Negociaciones Multilaterales y Regionales de la Secretaría de Economía (SE), Roberto Zapata Barradas. Lo anterior deja ver que las pláticas serán complicadas, pero "si como resultado de las discusiones que se den en las siguientes rondas determinamos que no hay condiciones para avanzar, se detendrá el proceso. Sería una lástima, pero no vamos a avanzar a costa de cualquier cosa". El problema es que independientemente del acuerdo parcial que llegáramos a tener con Corea, este país sigue con su agenda mercantil y a mediados de año iniciará pláticas para firmar un tratado de libre comercio (TLC) con Estados Unidos.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14>

Ganó 57% el sector minero, a marzo

El petróleo no es el único producto primario cuyo precio está imponiendo marcas históricas: en los primeros tres meses del año, la cotización de los metales aumentó 10.2 por ciento, según el índice correspondiente del Fondo Monetario Internacional (FMI), con lo que acumulan un alza de 28 por ciento en 12 meses. El índice general de productos primarios del FMI registró un alza de 6.5 por ciento de enero a marzo de 2006, y un aumento de 17 por ciento en los doce meses previos.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146558>

Futuros en Udi, con baja operatividad ante estabilidad inflacionaria

Antonio Sandoval

A sólo unos días de que termine el cuarto mes del presente año, los futuros en Unidades de Inversión (Udi) no reportan operatividad. De acuerdo con las cifras del Mercado Mexicano de Derivados (MexDer), el futuro de la Udi para diciembre de este año se ubica en 377.117 unidades, lo que significa un ajuste de 2.10 por ciento con respecto a la cotización de mayo.

Dicho deslizamiento está en línea con las expectativas de inflación para el presente año, incluso considerando los periodos cíclicos de incremento en la tendencia inflacionaria.

<http://www.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=146569>

Nuevo máximo histórico coloca al IPC en 20 mil 198.71 unidades; récord número 16 del año

La Bolsa Mexicana de Valores cerró la sesión de ayer lunes con otro nuevo máximo histórico al colocar a su principal indicador en 20 mil 198.71 unidades, tras avanzar ligeramente 24.07 puntos, es decir, 0.12 por ciento respecto a su cierre inmediato anterior. Es el récord número 16 del año y el cuarto consecutivo, y es acumula en lo que va del año un rendimiento de 13.46 por ciento. Analistas señalan que el mercado accionario se vio optimista ante la espera de que los reportes trimestrales sean positivos, además del dato de la inflación de la primera quincena de abril que fue mejor de lo esperado, al quedar en 0.22 por ciento. Por su parte, en las bolsas de Nueva York los principales índices concluyeron a la baja debido a una toma de utilidades tras los máximos de seis años alcanzados la semana anterior; el retroceso en los precios del petróleo se reflejó en las acciones del sector energético.

El Reforma

<http://www.reforma.com/nacional/articulo/641134/>

Clasifican calidad en universidades

Sonia Del Valle

Ciudad de México(24 abril 2006).-El Ceneval dio a conocer ayer el informe sobre educación superior en México, en donde destaca la Universidad Autónoma de Guadalajara por número de egresados y la Autónoma de San Luis Potosí por carreras evaluadas de alta calidad. El informe ordena de manera preliminar el desempeño de las universidades públicas y privadas, con información estadística de la SEP, la ANUIES, los CIEES, el COPAES y el resultado de los exámenes de ingreso y egreso que aplica el Ceneval. El Ceneval clasificó a las universidades en cuatro categorías: las que tienen organización compleja, es decir, estudiantes en todos los niveles de educación superior y una oferta diversificada de estudios; los que tienen sólo licenciatura y posgrado; las que sólo ofrecen licenciatura y por último las que sólo tienen posgrado.

<http://www.reforma.com/ciudad/articulo/640901/>

Atribuyen desempleo a modelo económico

Manuel Durán

Ciudad de México(24 abril 2006).-Para el Jefe de Gobierno, Alejandro Encinas, las tasas de desempleo en la Ciudad son atribuibles al modelo económico del País y a la situación laboral en la zona conurbada del DF. Este lunes, en su conferencia matutina, se le cuestionó al mandatario local sobre la caída del crecimiento económico capitalino en 1.7 por ciento, con una tasa de desocupación de 2.5 puntos porcentuales. En respuesta, recordó que la Ciudad genera 23 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y que, efectivamente, los porcentajes reflejan una disminución en la actividad económica. Sin embargo, acotó, que a pesar de recesión y estancamiento del País, se han tenido ritmos de creación de empleo por encima de lo promedios nacionales, así como una inversión histórica, en los últimos cinco años.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/641244/>

Abre con récord la Bolsa Mexicana

Sandra Reyes

Ciudad de México(25 abril 2006).-La Bolsa Mexicana de Valores inicio la jornada con un nuevo récord histórico apoyado por el alza de acciones de alta liquidez y la expectativa de un nuevo descenso en las tasas de interés de la subasta primaria a realizarse hoy. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 20 mil 348.39 unidades, un decremento de 0.74 por ciento, es decir 149.68 puntos, respecto a la sesión previa. El índice supera el récord intradía registrado el pasado 21 de abril, cuando alcanzó los 20 mil 287.55 puntos. El volumen de operación es de 49.1 millones de acciones con un importe de mil 571 millones de pesos. Se registra un cruce de la casa de bolsa Accival en las acciones de Walmex serie V que representan el 0.49 por ciento del mercado, con un volumen de 42.3 millones de acciones.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/641234/>

Regresan petroprecios a altos niveles

Sandra Reyes

Nueva York, Estados Unidos(25 abril 2006).-Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional registran incrementos tras la evacuación, por temor a ataques, de una terminal petrolero en Nigeria, y las advertencias iraníes sobre las consecuencias que generarían sanciones de la comunidad internacional por su programa nuclear. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para junio del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 73.75 dólares por barril, un alza de 0.42 dólares, el 0.53 por ciento respecto al cierre anterior. En el International Petroleum Exchange (IPE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en junio cotiza en 73.62 dólares por barril, un alza de 0.62 dólares en relación al cierre previo, el 0.86 por ciento.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/641119/>

Buscan elevar 18% capacidad nuclear

José Ángel Vela

Monterrey, México(25 abril 2006).-La CFE anunció las bases preliminares para que empresas privadas financien y se encarguen de la expansión de la central nucleoelectrónica Laguna Verde, ubicada en Veracruz. Esta planta nuclear, que hoy produce el 5 por ciento de la luz que genera la CFE y es la única de su tipo en el País, pasará de mil 375 megawatts a una capacidad de por lo menos mil 620 megawatts, un incremento de 18 por ciento. En momentos en que la energía nuclear toma auge en el mundo y que la Agencia Internacional de la Energía Atómica prevé la construcción de 127 nuevas centrales para el 2020, México retoma esta opción. Desde hace una década, generar energía eléctrica mediante fisiones (reacciones) nucleares estuvo fuera de los planes de la paraestatal por presiones sociales y las altas inversiones que requería.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/641109/>

Advierten por freno en inversión neutra

Verónica Gascón

Ciudad de México(25 abril 2006).-La inversión neutra está en riesgo en los medios electrónicos, debido a que la nueva

Ley de Radio y Televisión y la propuesta para modificar la Ley de Inversión Extranjera Directa (LIED) la inhiben, coincidieron la CFC y analistas. Según Eduardo Pérez Motta, presidente de la Comisión Federal de Competencia, la LIED que se encuentra en discusión en la Cámara de Diputados, cierra la puerta a la inversión de otros países. "Es una ley que no ayuda a promover la competencia. No nada más no debemos cerrar la puerta a la inversión neutra, sino abrir más la puerta a la inversión extranjera, porque necesitamos promover más inversión y más competencia en muchos mercados en México, y la inversión nacional debe ser complementada por inversión extranjera cuando sea posible", comentó Pérez Motta, en entrevista.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/641237/>

Cotiza dólar menudeo a 11.17 pesos venta

Sandra Reyes

Ciudad de México(25 abril 2006).-El tipo de cambio del dólar al menudeo se cotiza este martes en 10.89 pesos a la compra y 11.17 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 11.04 pesos a la compra y 11.14 pesos a la venta. Por su parte, el dólar interbancario abrió sus operaciones en Nueva York en 11.04 pesos a la compra y 11.05 pesos a la venta, un descenso de 4.3 centavos respecto al cierre previo. Mientras que el dólar interbancario Spot inició sus operaciones en México en 11.08 pesos a la compra y 11.09 pesos a la venta, un alza de 0.1 centavos respecto al cierre previo.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/641129/>

Es bajo nivel de bancarización.- Banxico

Gabriela Cabrera

Ciudad de México(25 abril 2006).-México ocupa uno de los últimos lugares en utilización de tarjeta de crédito y débito para el pago de consumos, lo que representa el bajo nivel de bancarización, establecen estadísticas del Banco de México (Banxico). Por habitante, cada año se realizan 3.4 operaciones en Terminales Punto de Venta (TPV), es decir, pagos con tarjeta de cualquier tipo. En Brasil son 11.9 operaciones, en Reino Unido 96.3 y en Estados Unidos 116 pagos, según los datos presentados por David Margolín, director general de Operaciones de Banca Central del Banxico. Asimismo en México sólo existen 0.5 tarjetas bancarias por habitante contra 1.1 de Brasil y 5.2 de Estados Unidos.

El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/51497.html>

Insuficiente, el nivel de bancarización en el país

José Manuel Arteaga

En México, el costo de procesar cheques es "muy alto", las transferencias electrónicas son "muy bajas", la domiciliación es "lamentable" y la mayoría de la gente sólo utiliza cajeros automáticos para retirar dinero, afirmó David Margolin Schabes, director general de Operaciones con Bancos del Banco de México. "Faltan avances en diferentes sectores, falta una mayor bancarización de la gente", afirmó al presentar la situación actual en el sistema de pagos en el país. Juan Carlos Jiménez, director general de la Asociación de Bancos de México, reconoció que en algunos lugares los empleados de una empresa acuden a los cajeros instalados en su centro de trabajo para sacar dinero y pagar con efectivo en la tienda que se ubica frente a ellos. En el marco de la 9 Conferencia Internacional de Sistemas de Pago, Margolin Schabes aseguró que aún faltan reformas legales en el sistema financiero que permitan mayores operaciones interbancarias en el país.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/51503.html>

La inflación sube 0.03% al iniciar abril

José Manuel Arteaga

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una variación de 0.03% en la primera quincena de abril de 2006, informó el Banco de México (Banxico). La cifra resultó menor a la de los primeros 15 días del mismo mes del año pasado, pero es superior al mismo nivel de 2003 y 2004. "Esta reducción fue producto de una menor inflación no subyacente, consecuencia principalmente de una baja en las cotizaciones de las frutas y verduras", detalló Banxico. Al presentar el reporte de inflación de la primera quincena de abril, indicó que en el periodo citado la ciudad de Aguascalientes registró el mayor aumento inflacionario, con 1.05%, mientras Tampico, Tamaulipas, registró una deflación de 2.05%.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/51498.html>

Expandirán el canal de Panamá

Panamá anunció el lunes que invertirá 5 mil 250 millones de dólares en la expansión de su famoso canal transoceánico, lo que le permitirá recibir a embarcaciones más grandes.

La Autoridad del Canal dijo que el proyecto es autofinanciable y no va a aumentar la deuda del país centroamericano. "El costo de la construcción del tercer juego de esclusas se estima en 5 mil 250 millones de balboas (dólares)", dijo Alberto Alemán Zubieta, presidente de la Autoridad del Canal, en un centro de convenciones ante políticos, empresarios y periodistas. "Los fondos serán obtenidos de los peajes que genera el canal y serán la fuente para el pago de todas las inversiones y de los financiamientos que al efecto se contraigan", agregó el funcionario.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/51493.html>

Lanzan índice para medir la volatilidad en Bolsa

El Mercado Mexicano de Derivados (MexDer) elaboró un indicador que permite medir la volatilidad esperada para el mercado accionario en el corto plazo por los participantes.

El Índice de Volatilidad México "VIMEX" calcula la volatilidad implícita a través de las opciones del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) listadas en el mercado de derivados, y se da a conocer diariamente al cierre de mercado. De acuerdo con el MexDer, la utilidad de este indicador radica en brindar de forma continua los niveles de variabilidad que espera el mercado y con ello se pueden realizar mejores estrategias de cobertura y llevar a cabo un mejor manejo de portafolios. Ayer el índice cerró en 19.62%, 0.22 puntos porcentuales por debajo de la cifra del día anterior. En los últimos meses este indicador se ha mantenido prácticamente estable, al mismo tiempo que el principal indicador bursátil mostró una tendencia al alza y registrando máximos históricos. El "VIMEX" medirá la volatilidad implícita en el corto plazo, para 66 días hábiles de mercado, equivalentes a 90 días naturales.

El Economista

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-04-25-11364>

CNBV contendrá "outsourcing" de bancos

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) emitirá en breve una nueva circular que contendrá los servicios "outsourcing" que los bancos podrán ofrecer a empresas privadas en el mercado doméstico. Los bancos que operan en México pueden delegar ciertos servicios a terceros, sin embargo, no se cuenta con una regulación que delimite con toda puntualidad las condiciones y características bajo las cuales se puede realizar los denominados servicios "outsourcing". "El sector no cuenta con una disposición que rijan con toda precisión los servicios que los bancos pueden delegar en terceros y con qué características se puede hacer esto; por ello, la Comisión trabaja en la creación de una nueva circular", adelantó el presidente de la CNBV, Jonathan Davis.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-04-25-11352>

Avanza Bolsa Mexicana; gana 71.21 puntos

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores registra esta mañana una ganancia de 71.21 puntos, 0.35% más que el cierre previo, al colocarse en 20,270.40 unidades. En los primeros minutos de operaciones se negocian 44 millones de títulos, por un monto de 1,443 millones de pesos; participan 27 emisoras, de las cuales 18 están al alza, tres a la baja y seis sin variación. Ganan GMEXICO serie B, 2.67%, seguida de PEÑOLES Nominativa, con 1.01% y WALMEX serie V, con 0.91%; en cambio, pierden FEMSA serie UBD, 0.23%, ASUR serie B 0.17 y ARA Nominativa 0.02 por ciento.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-04-25-11350>

Cae TIIE a 28 días; se ubica en 7.3550%

Este martes, la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.3550%, lo que representa una baja de 0.0250 puntos porcentuales respecto al día de ayer, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central precisa en el Diario Oficial de la Federación que dicha tasa fue calculada con base en las cotizaciones de los bancos Santander Serfin, BBVA Bancomer, HSBC, Nacional de México, IXE, Invex, JP Morgan, Scotiabank Inverlat y Mercantil del Norte. Da a conocer que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales se colocan en 3.29% a 60 días, en 3.24% a 90, y en 3.26% a 180 días.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-04-25-11368>

Apuran exploración de nuevos yacimientos de crudo

El secretario de Energía, Fernando Canales Clariond, advirtió que si México "no se apura" a perforar pozos en yacimientos de hidrocarburos ubicados en aguas profundas del Golfo de México, existe el riesgo de que Estados Unidos aproveche ese enorme potencial. Refirió que empresas petroleras exploran campos marinos del Golfo de México que podrían empezar la perforación en aguas transfronterizas y aprovechar los recursos de ambos países. Se podría generar el efecto "popote", mediante el cual se extraen los hidrocarburos de lado estadounidense, pero se absorben los recursos de México, aclaró.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-04-25-11362>

Cete 1 día México baja a 7.06 por ciento

MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México bajaba el martes 0.29 puntos a 7.06%, al superar las operaciones especulativas de la sesión previa en un mercado que esperaba los resultados de la subasta primaria de valores gubernamentales. El lunes el Cete valor mismo día cerró a 7.35%, muy por arriba del actual nivel de equilibrio a 7% e ignorando la benévola cifra de inflación quincenal debido a movimientos especulativos de los grandes intermediarios. "Ayer hubo mucha especulación y por eso cerró tan arriba, creemos que hoy poco a poco se irá acercando a 7%, ya que no hay ninguna presión, incluso la inflación fue marginal", dijo un operador.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-04-25-11358>

BMV sube 0.77%, a nuevo máximo intradía. Peso gana

MEXICO. La bolsa mexicana subía el martes a un nuevo máximo histórico intradía, impulsada por las acciones de Walmex y Grupo México y la expectativa de una nueva baja en las tasas de interés locales. El índice líder de la bolsa mexicana, IPC, avanzaba 0.77% a 20,355.13 unidades, superando su nivel máximo intradía del 21 de abril. Entre las acciones con mayores ganancias se ubicaban las de Grupo México, el tercer mayor productor de cobre del mundo, que sumaban 2.40%, a 38.40 pesos. El martes el precio al contado del cobre continuó su escalada y anotó un nuevo máximo histórico de 324.183 centavos de dólar por libra en la Bolsa de Metales de Londres.

La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2006/04/25/030n1eco.php>

La nueva ley de competencia no va contra ninguna empresa: Pérez Motta

Miriam Posada y Víctor Cardoso

El presidente de la Comisión Federal de Competencia (Cofeco), Eduardo Pérez Motta, hizo un llamado a los diputados a no ceder ante intereses de particulares y aprobar la ley en la materia porque "no va en contra de ninguna empresa sin importar su tamaño, sino de las prácticas monopólicas" y a favor de los consumidores. Mientras, el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) exhortó a la sociedad civil, económica y política, a resistir las presiones y tácticas "infames" que "poderosos grupos económicos" impulsan contra la Ley de Competencia. Pérez Motta eludió referirse al rechazo de Teléfonos de México (Telmex) a la nueva ley. Desmintió que la comisión a su cargo busque tener facultades "omnímodas" sobre el procedimiento de las empresas y destacó que lo "ruinoso" para el país sería la falta de competencia y competitividad en los mercados nacionales, sin importar el ramo.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/04/25/034n1eco.php>

La OPEP no puede hacer nada para bajar precios del crudo

Doha, 24 de abril. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no aumentará su producción pese a los elevados precios del crudo, mientras en Estados Unidos, primer consumidor mundial del energético, el Congreso pidió al presidente George W. Bush una investigación sobre el aumento del costo de las gasolinas. En una reunión informal al margen del foro internacional de energía, los ministros del cártel reconocieron que no pueden hacer nada para detener la escalada de los precios del petróleo, que el viernes llegaron a un máximo de 75 dólares por barril. Anunciaron que no aumentarán su producción y se comprometieron a "suministrar suficiente crudo y a estabilizar el mercado".

La OPEP aprovechó la ocasión para "reiterar su firme compromiso de ofrecer un adecuado suministro a los países y conseguir el objetivo de que las cotizaciones se mantengan en niveles justos y equitativos", según un comunicado oficial divulgado tras la reunión.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/04/25/040n3mun.php>

Piden estudiantes franceses derogación de ley de empleo

París . Unos 60 estudiantes se atrincheraron hoy en el salón de honor de la Universidad de París (Sorbona) para demandar la anulación de la llamada Ley de Igualdad de Oportunidades, marco del Contrato del Primer Empleo, que fue objeto de protestas durante los dos últimos meses hasta su cancelación. Los estudiantes de La Sorbona celebraron una asamblea en la que aprobaron la reanudación de actividades escolares, pero un grupo declaró su oposición y se encerró en el salón de honor, de donde fue desalojado por la policía. El CPE fue retirado porque permitía a los empleadores el despido sin justificación e indemnización a los trabajadores menores de 26 años. El CPE fue sustituido por una disposición que facilita el acceso laboral a personal de menores calificaciones técnicas.